



189 m<sup>2</sup>

Réf. M1543

949 000 €

St-Jean-de-Luz  
Maison à vendre (64500)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Idéalement située dans un quartier au calme, à proximité immédiate des plages de Saint Jean de Luz et Guéthary, maison d'environ 188 m<sup>2</sup> sur un jardin plat de 2 500 m<sup>2</sup> avec vue sur la Rhune et la chaîne des Pyrénées. La maison est composée de 2 appartements de 90 m<sup>2</sup> pouvant être reliés par un escalier intérieur. Maison saine, mais des travaux de modernisation sont à prévoir. Possibilité d'installer une piscine ou de prévoir un agrandissement de la maison.

Ideally located in a quiet area, close to the beaches of Saint Jean de Luz and Guéthary, house of approximately 188 m<sup>2</sup> on a flat garden of 2,500 m<sup>2</sup> with a view of the Rhune and the Pyrenees. The house has 2 apartments of 90 m<sup>2</sup> which can be connected by an internal staircase. Healthy house, but modernization work is to be expected. Possibility of installing a swimming pool or planning an extension of the house.

## **BARNES CÔTE BASQUE**

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

